

taines administrations civiles aient arrêté à moitié ce monument qui promettait d'être si beau?

Nous ne pouvons mieux terminer le présent travail qu'en rappelant les mots écrits miraculeusement auprès de la couche funèbre de saint Roch: ERIT IN PESTE PATRONUS... *Il sera un protecteur contre la peste...* Cette promesse du Ciel, saint Roch l'a bien souvent réalisée, en conjurant toute espèce de maladie. A ceux qui viennent de lire sa vie et qui se trouveraient dans l'occasion de recourir à sa puissante intercession, de le mettre par leurs prières et leur confiance dans la nécessité de se montrer toujours l'ami des affligés et le protecteur des malades.

---